



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kuasa Hukum Kades Kohod Angkat Bicara, Yunihar S.H.,MH: Kita Akan Laporkan Oknum Penyebar Isu Fitnah Kades Kohod

Sopiyan Hadi - TANGERANG.FR.N.CO.ID

Jan 17, 2025 - 09:21



Yunihar S.H.,M.H, Kuasa Hukum Kepala Desa Kohod Kabupaten Tangerang

TANGERANG - Adanya pemberitaan baru baru ini yang muncul di media online dan medsos terkait kepemilikan kendaraan pribadi milik kepala Desa Kohod yang ada di wilayah kecamatan Pakuhaji, kabupaten Tangerang. Disinyalir sudah

melanggar kaedah jurnalistik yang ada.

Hal tersebut di katakan Yunihar S.H.,M.H

Selaku kuasa hukum kepala Desa Kohod, Arsin Bin Asip. pada Kamis (16/1/2025)

Yunihar SH yang juga sebagai pembina LBH NU Tangerang ini menyampaikan bahwa pemberitaan yang beredar saat ini tidak benar (hoax), atau isu isu yang beredar di khalayak umum melalui informasi dari media online dan medsos tersebut cenderung sudah menyudutkan dan mendeskreditkan seseorang. Menurutnya hal itu yang tidak dibolehkan,

Selain itu, pemberitaan yang mengandung unsur pencemaran nama baik dan fitnah yang tersebar melalui media itu, kata Yunihar Ada akibat hukumnya dan dirinya akan melaporkannya ke pihak yang berwajib karena Negara Kita Negara Hukum ucapnya"

"Saya nyatakan berita tersebut tidak benar (hoax). Jika itu melanggar hukum tentu kami akan lakukan upaya hukum dan kami akan laporkan siapa saja oknum oknum yang menyebarkan informasi itu. Dan akan kami laporkan juga ke dewan pers."tegas Yunihar SH

Yunihar mengatakan, terkait kepemilikan beberapa kendaraan milik pribadi kepala Desa Kohod tersebut memang sudah ada dari sebelum menjadi kepala desa.

"Saya kenal bapak Arsin ini sejak tahun 2018 hingga sekarang, sebelum dirinya menjadi seorang kepala desa Kohod, dia memang sudah memiliki beberapa kendaraan pribadi miliknya itu sejak dulu dan saya tahu persis."imbuhnya

Lebih jauh Yunihar menyampaikan, bahwa kepribadian kades Arsin bin Asip sebelum menjadi kepala desa sudah sangat dekat dengan masyarakat. Dan sering kali membantu masyarakat yang kesulitan serta membantu masyarakat yang sedang mengalami musibah serta hadir di tengah tengah masyarakat.

"Dari kedermawanan beliau itulah bapak Arsin ini terpilih menjadi kepala desa. Dan perbuatan kebiasaan yang beliau lakukan sebelum menjadi kepala desa hingga saat ini masih intens untuk membantu masyarakat desa Kohod. Bahkan beliau juga sering membantu masyarakat lain diluar dari desa Kohod. Saya menyatakan hal ini sesuai fakta yang ada."pungkasnya. (Spyn)